
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei a�en Säugetieren saugen die 

nach ihrer Geburt Milch bei ihrer Mutter.

Die Milch kommt aus den Zitzen am Bauch der .

In der Milch ist a�es drin, was das Tierkind braucht.

Wenn die Mutter den Babys  zu trinken gibt,

nennt man das säugen. Deshalb sind diese Tiere Säugetiere.

Auch die  gehören zu den Säugetieren.

Auch viele Babys bekommen in den ersten Wochen und

 Milch von ihrer Mutter.

A�e Säugetiere bringen ihre Kinder als lebendige Tierjunge zur .

Sie kommen also nicht aus Eiern wie die Insekten, Fische und Vögel.

Die meisten Säugetiere haben auch ein  aus Haaren.

Zu den Säugetieren gehören nicht nur Landtiere wie Hunde, Katzen und .

Auch die Wale und Del-ne im Meer sind Säugetiere.

Die haben zwar kein Fe� aber eine glatte .
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